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Erreichbarkeit und Nutzung der "Grimmwelt Kassel" 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1426 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie sieht das angekündigte Verkehrskonzept für die Erreichbarkeit der Grimmwelt 

aus? 

 

2. Bis wo werden Busse fahren können, wo werden sie wenden und wo werden sie 

parken? 

 

3. Welche Parkmöglichkeiten gibt es für den Individualverkehr? 

 

4. Wie werden Besucher im Vorfeld über dieses Konzept informiert? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




